



IMSS, institución que atendió a más pacientes con Covid en el mundo: Zoé Robledo

El director del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, afirmó que ese organismo fue el que atendió a más pacientes de covid-19 en el mundo y que tras la pandemia las finanzas de la institución son sanas.

En la asamblea general ordinaria 113 del IMSS, Robledo puntualizó que esa institución tiene reservas por más de 400 mil millones de pesos, lo que garantiza suficiencia presupuestal al menos durante los próximos 13 años.

A diferencia de los grandes consorcios de hospitales privados en el mundo, que se fueron a la quiebra tras el impacto económico que les representó la pandemia, el IMSS salió fortalecido. “Ese escenario es impensable para nosotros. Nuestras reservas pasaron de 215 mil millones de pesos en 2018 a 401 mil millones de pesos, tenemos ahora 13 años de suficiencia financiera. “Lo más importante es que no estamos en bancarrota moral, porque asumimos con honor y con gallardía la carga de ser la institución que más personas atendió en México y probablemente en el mundo a pacientes hospitalizados por covid-19”, aseguró Robledo.

Puntualizó que el IMSS tuvo 238 unidades hospitalarias, dispuso de 210 mil camas y atendió a 632 mil personas en hospitalización, de los cuales 47 mil fueron personas sin seguridad social.

Robledo afirmó que el IMSS es reflejo de la recuperación económica del país, pues de los 20.07 millones de puestos de trabajo formales que se tenían al inicio de la actual administración, actualmente se tienen 21.65 millones. Tan solo a lo largo de 2022 se han creado 1.06 millones de nuevos empleos formales. “Tenemos el IMSS más fuerte de la historia, el más seguro, pero sobre todo el más social, un IMSS en crecimiento y que encabeza la transformación del sistema de salud”, destacó el funcionario.

A la asamblea del IMSS que se realizó en Palacio Nacional, acudieron gobernadores de Tamaulipas, Oaxaca, Jalisco, Zacatecas, Nuevo León, Campeche, Morelos, Veracruz, San Luis Potosí, Colima, Tlaxcala, Baja California Sur, Nayarit y del Estado de México, además del presidente del Senado,





PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	0	16/11/2022	LEGISLATIVO

Alejandro Armenta Mier; el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; además de representantes de cámaras empresariales, sindicatos y de organizaciones de la sociedad civil.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/imss-institucion-que-atendio-a-mas-pacientes-con-covid-en-el-mundo-zoe-robledo/1552574>